

Antrag Nr. 17-O-26-0008
CDU-Fraktion

Betreff:

Sperrung der Kostheimer Mainbrücke für Schwerlastverkehr (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, mit Hessen Mobil ein Konzept zu erarbeiten, mit dem Ziel, die Mainbrücke zwischen Kostheim und Gustavsburg in Zukunft für Schwerlastverkehr zu sperren und nur noch für Fußgänger, Radfahrer PKW und Busse zuzulassen. Für den Schwerlastverkehr müsste eine andere Ausweichstrecke gefunden werden, die jederzeit über die Autobahn möglich wäre.

Mainz-Kostheim, 24.02.2017